# UENO EAST ROTARY CLUB SINCE 1981.04.23 上野東ロータリークラブ



週報

**WEEKLY REPORT 2024-2025** 

事務所 三重県伊賀市西明寺2756-104 ヒルホテルサンピア伊賀内 TEL 0595-24-4650 FAX 0595-24-4656

例 会 毎週木曜日 12:30点鐘 第3・第5週例会 18:00点鐘 ヒルホテルサンピア伊賀 TEL 0595-24-7000

MECHAL MELANT

ロータリーのマジック

2034/No.5

URL: http://www.ict.ne.jp/~u-ea/trc/ e-mail: u-ea/trc@ict.ne.jp

#### 本日の例会

第2035回 2024年8月8日(木)

開会点鐘 12:30

RCソング『我らの生業』・歌唱指導『涙そうそう』

ゲスト・ビジターのご紹介

食事の時間 出席報告

会長の時間

幹事報告

ニコニコボックスの報告・委員会・同好会報告 本日の行事 吉鶴洋一名誉会員 ミニコンサート

会員増強会議

閉会点鐘13:30

#### 前回の例会

第2034回 2024年8月1日(木)

新入会員の入会式・紹介・挨拶 樋口優子さん

開会点鐘 12:30

国歌斉唱『君が代』・RCソング『奉仕の理想』

食事の時間

出席報告

会長の時間・幹事報告

ニコニコボックスの報告

委員会報告 • 同好会報告

本日の行事 新会員卓話(中西会員)/地区R財団セミナー報告(松本会員)

出席報告 岡田委員長

出席率 90.32%

正会員37名、免除者6名、欠席者3名

6/27 修正出席率 96.97%

閉会点鐘 13:30

## 新入会員 入会式

新入会員 樋口優子君 紹介者 山森会員

みなさんこんにちは。ご紹介いただきました樋口優子と申します。

会社のほうは株式会社シン・ライフクリエイトという会社を経営しております。 主に塗装・建築業をメインにしております。祖父の代から数えて現社長の長男 で3代目となります。なにもわからずにやってまいりましたが、東さんであっ たり山森さんであったり知っているお顔もいらっしゃるのでちょっと安心して おります。これからどういう事をするのか皆様にお教えいただきまして、仲良 くさせていただいたらと思いますので、ご指導のほど宜しくお願いいたします。



#### 会長の時間

皆さん、こんにちは。本日、山渓寺に施餓鬼法要に行ってきました。

皆様もご存じの長谷川パスト会長が住職をされている臨済宗のお寺です。暑い中、たくさんの方々が参られている光景を目にすると先祖を敬い大切にする心を持った人たちに少しうれしい気持ちになるのは私だけではないと思います。最近は、友人とお墓をどうするか?そんな会話が多くなってきました。私の友人は、自分が死んだら永代供養にしてもらうと言う人が大半です。私は、小林家・そしてお墓を守っていきたいと思ってますが、皆様はどうでしょう?

本日は、この後多くのプログラムがあるようなのでこの辺で締めたいと思います。 ありがとうございました。

### 幹事報告 山森幹事

- ・10/5.6 地区大会について
- ・会員増強会議について 配布資料あり

### 委員会報告

出後プログラム委員中より

8月のプログラム紹介 配布資料あり

# **UENO EAST ROTARY CLUB**

### ニコニコボックスの報告 瀧山委員長

小林会長 樋口さん入会おめでとうございます。

山森幹事 樋口さん宜しくお願いします。

伊藤会員ホーム例会欠席のお詫び。少しいい事がありました。

西口会員 早退のお詫び・・・。中西さんの御話が聞けず残念です。すいません。

中村会員・出後会員 中西さん本日の卓話宜しくお願いします。樋口さん入会おめでとうございます。

鈴木会員 樋口君の入会を祝して

神戸会員・南会員 中西さん卓話宜しくお願いします。樋口さんご入会おめでとうございます

子日会員 現在コロナ蔓延しています。ご注意ください。

中井会員 お暑うございます。前回ホーム例会欠席のお詫び。

三山会員 上着、バッチ忘れました・・・

中里会員 樋口さん新会員おめでとうございます。ロータリーを楽しんで下さい。 ホーム例会欠席のお詫び。

東会員 優子さん、今日から宜しくお願いします。親睦委員の皆様、例会終了後委員会宜しくお願いします。

栗本会員 中西君、新入会卓話楽しみにしています。樋口さん、入会おめでとうございます。

神崎会員 前回ホーム例会欠席のお詫び。

三谷会員 ホーム例会欠席のお詫び。

平井会員 ニコニコボックスに協力します◎

岡田会員 早退のお詫び・・・

乾会員 樋口さんようこそお越しくださいました。宜しくお願いします。中西さん、本日宜しくお願いします。

## 本日の行事 地区 R 財団セミナー報告 松本財団部門長

### 配布資料にて

## 本日の行事 新会員卓話 中西会員

皆様こんにちは、本日卓話させていただきます、中西総合運輸株式会社の中西理晃でございます。どうぞよろしくお願いします。

この度、上野東ロータリークラブ様へ入会させて頂き、誠に光栄なことでございます。また先日、盛大に歓迎会を開いていただき、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

まずは入会に先立ちまして、ひと事ご挨拶申し上げます。

連日の暑さの中、各企業活動ならびにロータリークラブ活動に皆様お疲れ様でございます。私が入会させて頂いてから早いもので1ヵ月がたちました。

伊賀協同運送の福川様より7月にご推薦いただき、会員様の満場一致での入会でよろしかったでしょうか?

若輩者ながら、お仲間入りさせて頂き、とても光栄で感謝しております。

まったく右も左も分からないまま、参加させて頂いておりますが、少しずつ覚えて行きたいと存じます。 ご迷惑をお掛けする事が多々あると思いますが、時には厳しく、時には優しくご指導のほどよろしくお願いします。

さて、簡単に私の事を少し紹介させて下さい。

私は、(白鳳梨でおなじみの)伊賀市羽根に中西家の長男として1970年7月1日に生まれ54歳になりました。両親はまだまだ元気なようで、実家で暮らしています。私の家族は家内と男2人の子供がいまして、長男は28歳で薬品卸売業の管理薬剤師をしており岐阜県の支店で勤務しています。次男は25歳で運送会社の後継者として勉強のため神奈川県川崎市の大手運送会社様の支店で勤務しております。

現在私は家内と2人伊賀市小田町で暮らしております。

私の幼少期はとても内気で、今もですが(笑)、このような人前であいさつの時には、緊張してしまうタイプですし、 記憶が飛んでいきます。

小学校では夏は野球、冬はサッカー・卓球などスポーツが好きでした。

中学生の部活では、野球がメインでしたが、陸上もしていましたし、市民体育祭や各スポーツ大会で伊賀市を代表して、 県大会等へ出場していました。特に100m走を得意としていましたが。今は転がった方が早いですね。

それから、当時スポーツ推薦で、上野工業高校(現・白鳳高校)へ入学し陸上部で毎日練習に励み汗を流し、自衛隊なみに体力や忍耐力を身につけました。そのころから母校は冬の駅伝大会は毎年のように全国大会出場する学校となりました。私は短距離走でしたので応援でした(笑)青春時代の1ページとして記憶に残っています。

勉強は大嫌いでしたが、恩師の座右の銘で、【 無形時の強い思いが、やがて有形を生む 】と聞きました。その言葉を信じ、将来、何か起業をおこしてやろうと思いながら、頑張りましたね。その後、平成元年に卒業し、工場務めや酒の販売や運送会社を数年経験して、のち平成10年に(マイティサービス)という自営業トラックの仕事と派遣会社を立ち上げ、ドライバーさん派遣を約3年間していました。そのころぐらいから派遣法の改正改善基準が変わり事業継続が出来なくなり、個人事業主から法人成りにしました。その後、社名変更を平成13年11月にし、現・中西総合運輸株式会社を設立しました。

それからというもの順風満帆には行かず、波乱万丈で何回も危険な目に遭遇しました。

【出る杭は打たれる】の言葉があるように、同業他社様からや行政からの指摘等があったりとか、よかろうと思い信用 したドライバーさんに裏切られ、監督署から突然査察が入り書類送検されましたが、不起訴処分でした。色々な経験を させていただきましたが 今を振り返ってみれば、本当に七転八起(しちてんはっき)という言葉が当てはまる気がします。もしくは、自分が誰よりも強い意志をもって、どんな苦労や困難にもくじけないこと、不撓不屈(ふとうふくつ)という言葉が正しのかもしれません。日々、前進・前進と思い世間は寝ている間も家に帰らず仕事し、なんで1日が24時間しか無いのだろうと・・・いつも思っていましたし。私にあと2時間くれ一って感じでした。(笑)

それから、社会に出てからの数々の【出会い】が私の人生を大きく変えてくれました。会社を立ち上げた時は、お金は無いし信用は全くない状態で苦労ばかりで、もがいていたその時、神様のような導きがありました。

【幸運の神様は、準備された心に降り立つ】って言うのはこう言う事かと思いました。

まず、派遣時代にお世話になっておりました食品輸送のD社様です。良縁でしたおかげで、その伊賀上野営業所をすべて私にくれたのです。その仕事とトラックと人材も承継させて頂き、365日の食品輸送24時間体制を構築して行きました

食品は、毎日の運行ですので1ヵ月決まった収入があり、そのおかげで、銀行でつなぎ融資を受けることが出来て、経費等の遅延もなく、お金が回りだしたのです。それからも出会いがありY社三重ベース様の定期便を獲得いたしました。その実績が実りぐんぐん成長していき、その時出会が出会いを呼び、その方(人)のおかげでドラッグストア様G社とつながり、現在ホストパートナーとして業績を共に伸ばさせていただいておりまして、時代の流れに乗れた気がしました。

こんな感じで人生の経験をしながら現在に至ります。

弊社は、食品輸送や医薬品輸送を中心とした活動していますが、総合的な物流をサポートしていますので、ご用命いただけると幸いです。

営業所の数 5件 (本社・菰野・稲沢・福井・富山)営業所です。

総車両数 約90台 保有しています。

その内訳:チルド車が80% 一般ドライ車が20%です

自社倉庫:床面積 約1300坪

外部倉庫 約250坪ほど 保有しております。

また子会社:ウエストウインド株式会社・ヴィヴァン株式会社の2社があり、軽貨物自動車運送事業や不動産管理会社をしております。輸送便・倉庫案件がございましたら、お声掛けください。

それから、たくさんのご縁がありJリーグサッカーチーム名古屋グランパス様とのスポンサーパートナー契約させて頂いており、いま4年目に入りました。コロナ禍スタートでしたのであまりプレスリリースが上手くいかない感じでしたが、企業イメージUPの為続けています。

伊賀市の方では、今年11月3日に、さるびの温泉スタートで開催される【忍者トレイルランニングレース】への協賛させて頂いております。上野ガス様をはじめ、JAL航空様や岡波総合病院様と肩を並べさせて頂き誠に光栄でございます。これぞロータリーの目的に書かれている第2章ではないでしょうか。

最後になりますが、今後ともご指導のほどよろしくお願いします。

上野東ロータリーの皆様全員のご健勝と益々のご発展をお祈り申し上げまして、簡単ではございましたが、本日はご清聴ありがとうございました。

